



MINISTÈRE DE LA JUSTICE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 17 juin 2021

Entretien avec la ministre de la Justice du Liban

Eric Dupond-Moretti, garde des Sceaux, ministre de la Justice s'est entretenu aujourd'hui par visio-conférence avec Mme Marie-Claude Najm, ministre de la Justice du Liban.

Ils ont évoqué l'explosion du port de Beyrouth qui a fait plus de 200 morts et de très nombreux blessés le 4 août 2020.

Le garde des Sceaux a assuré son homologue de l'entière coopération du ministère de la Justice français dans l'enquête actuellement menée au Liban sous la pleine responsabilité des autorités judiciaires libanaises. Il a rappelé que la France, dans le respect des prérogatives des magistrats instructeurs également saisis de ces faits à Paris, s'attache à répondre pleinement aux demandes d'entraide judiciaire du Liban afin de contribuer à la manifestation de la vérité sur cette affaire.

Il a également tenu à faire part de tout son soutien aux nombreuses victimes de ce terrible accident.